

Rico Gebhardt

Ich bewerbe mich erneut um das Amt als Landesvorsitzender. Ich möchte fortsetzen und weiterentwickeln, was ich vor 2 Jahren angefangen habe. Unter meiner Führung haben wir es geschafft, den Landesverband der LINKEN in Sachsen unwahrscheinlich zu stabilisieren. Dies ist nicht nur mein Verdienst, sondern dahinter liegt die Erkenntnis von Vielen, dass wir nur



gemeinsam stark sind.

Ich hatte 2009 versprochen, dass ich ein Mann des Ausgleiches bin. Daran halte ich auch bei meiner erneuten Kandidatur fest. Für mich gilt: Es geht nicht um Einzelinteressen, sondern immer um die Partei als Ganzes. Dabei ist wesentlich, auf allen Ebenen ein Höchstmaß an Beteiligungsmöglichkeiten für alle zu erreichen.

Durch unser geschlossenes Agieren in den letzten 2 Jahren ist Sachsen auch auf der Bundesebene wieder zu einem wichtigen Einflussfaktor geworden. Hier will ich auch künftig, im Interesse der Gesamtpartei, unsere Erfahrungen und unseren Politik- und Kommunikationsstil weiterhin einbringen und unseren Einfluss stärken.

Meine Vorstellungen zu Politik und Strategie der Partei für die kommenden Jahre sind ausführlich im Leitantrag nachzulesen, weswegen ich hier nur ganz kurz 2 Punkte ansprechen möchte:

1.) Wir müssen unsere Partei zu einer „Lernenden Organisation“ entwickeln. Das ist ein Führungsmodell, das die dauerhafte Teilnahme der Mitglieder am Geschehen in der Partei und in deren Umfeld sichern soll. Kommunikation gilt hier als das wichtigste Handwerkzeug. Weiterhin müssen wir die bereits begonnene Reform der Organisationsstrukturen enger mit Personalentwicklung verknüpfen.

2.) Wir müssen weiter viel Kraft und Konzentration in die Entwicklung von neuen politischen Angeboten und inhaltlichen Projekten legen. Hier müssen wir offen sein für Neues sowie unsere Kernkompetenzen stärken und ausbauen.

Ich freue mich sehr und unterstütze, dass **Antje Feiks** wieder als Landesgeschäftsführerin kandidiert. Sie hat es in den letzten 2 Jahren geschafft, unserem Landesverband organisatorisch und strukturell neue und kraftvolle Impulse zu verleihen.

Weiterhin unterstütze und befürworte ich die Kandidatur als stellvertretende Landesvorsitzende von **Cornelia Falken**, künftig als wichtige Mittlerin zwischen Landespartei und Landtagsfraktion und **Stefan Hartmann**, der im Rahmen der Programmdebatte in Sachsen bewiesen hat, dass ihm Beteiligung und Mitwirkung von Genossinnen und Genossen ein wichtiges Anliegen ist.

Biografisches:

geb. 1963 in Schlema/Erzgebirge

verheiratet, Vater von 2 Kindern

1990er Jahre: Kommunalpolitiker und Wahlkampfmitarbeiter

2000er Jahre: Landesgeschäftsführer und Mitglied des Landtages

seit Ende 2009: Landesvorsitzender und innenpolitischer Sprecher der Landtagsfraktion

www.rico-gebhardt.de